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Na última quarta (30), a 
prefeitura de Volta Redonda 
realizou um congresso téc-
nico online para discutir os 
preparativos da Olimpede 
2025. Considerado o maior 
evento esportivo para pes-
soas com deficiência do Bra-
sil, a Olimpede ocorrerá en-
tre os dias 29 e 31 de agosto 
na Arena Esportiva Nicolau 
Yabrudi (Seu Nula), no bair-
ro Voldac. Um novo con-
gresso técnico está previsto 
para 6 de agosto, quando se-
rão discutidos os últimos de-
talhes para garantir o sucesso 
da edição de 2025. 

Durante o evento, a 
equipe diretiva da Olimpe-
de, junto ao subsecretário 
de Esporte e Lazer, Daniel 
Júnior, apresentou o crono-
grama de atividades, as mo-
dalidades esportivas e os re-
gulamentos que nortearão o 
evento deste ano.

Sobre a Olimpede
A expectativa para a 

Olimpede 2025 é atrair 
cerca de 2,8 mil pessoas, in-
cluindo aproximadamente 
120 instituições de diversas 
regiões do país. A secretária 
municipal de Esporte e La-
zer, Rose Vilela, ressaltou o 
papel fundamental do con-
gresso técnico na prepara-
ção para a Olimpede 2025. 

“O congresso de prepa-
ração foi um marco essen-
cial na construção deste 
evento, que se consolidou 
como um verdadeiro patri-
mônio de Volta Redonda. 
A Olimpede representa um 
exemplo de compromis-
so social e esportivo, além 
de ser uma vitrine para os 
atletas paralímpicos e um 
símbolo de superação e in-
clusão para as pessoas com 
deficiência”, destacou a se-
cretária. 

VR: Comissão 
discute regras 
para a edição 
olimpede 2025

Prefeituras dão benefícios 
durante feriado de 1º de Maio
Barra Mansa adianta salários e Pinheiral anuncia reajuste de 6,27%

Por Redação

Durante o feriado de 1º de 
maio, Dia do Trabalhador, pre-
feituras da região tomaram me-
didas voltadas à valorização do 
funcionalismo público, com pa-
gamento antecipado e reajuste 
salarial.

Em Barra Mansa, a prefei-
tura realizou o pagamento dos 
salários dos servidores públicos 
e aposentados no dia 29 de abril, 
seis dias antes da data prevista. 
O adiantamento permitiu que 
os trabalhadores iniciassem o 
feriado com os vencimentos já 
depositados. 

- Isso mostra o nosso compro-
misso, responsabilidade e respei-
to com essa classe tão importante 
da nossa prefeitura. É um recurso 
que permite manter as obriga-
ções em dia e ainda desfrutar do 
descanso com tranquilidade - de-
clarou o prefeito Luiz Furlani em 
suas redes sociais.

Reajuste de 6,27%
Já em Pinheiral, o prefeito 

Luciano Muniz escolheu o pró-
prio feriado para anunciar um 
reajuste salarial de 6,27% para 
servidores concursados e comis-
sionados que recebem até um 
salário-mínimo. O aumento 
supera a inflação acumulada do 
ano, que está em 4,83% segundo 
o IPCA, e representa um ganho 
real no poder de compra dos tra-

balhadores. O reajuste será apli-
cado na folha de pagamento do 
final de maio.

- Nosso compromisso é com 
a valorização dos nossos servi-
dores, sem perder de vista a res-
ponsabilidade com as finanças 
do município. Ainda estamos no 
início da gestão e queremos avan-
çar ainda mais -disse o prefeito. 

O secretário de Finanças, 
Wanderson Siqueira, também 
destacou a importância de 
manter o equilíbrio entre va-
lorização e responsabilidade 
administrativa. “Fizemos uma 
análise criteriosa da situação 
financeira do município e ado-
tamos a medida possível, com 

segurança e responsabilidade. 
O reajuste respeita os limites 
fiscais e mantém o compromis-
so com a boa gestão dos recur-
sos públicos”, explicou.

Cidades realizam 
programação

Além dos benefícios, as pre-
feituras da região Sul Fluminen-
se também aproveitaram para 
celebrar a data com uma série de 
eventos. 

Em Volta Redonda, aconte-
ceu a tradicional Festa do Tra-
balhador de Volta Redonda no 
Pavilhão de Eventos da Ilha São 
João. A programação musical 
contou com o grupo de pago-

de Pique Novo e o cantor Toni 
Garrido.

Já em Piraí, a comemoração 
começou na terça-feira (30) e 
continuou nesta quinta-feira. 
Em parceria com o SESC, pro-
moveu uma programação com 
atrações musicais, apresentações 
culturais, área gastronômica e es-
paço dedicado às crianças.

Itatiaia também incluiu 
uma programação animada no 
feriado. Moradores puderam 
acompanhar shows dos artis-
tas Diogo Senna, Nosso Lema, 
Zero Bala e Fábio Monteiro. O 
evento contou com brinquedos 
infláveis, pintura facial e atra-
ções circenses.
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Reajuste em Pinheiral passa a valer a partir do fim de maio, afirma prefeito Luciano Muniz

APL do Vale do Café firma 
implantação de laboratório 
e nova linha de crédito

Para fortalecer os setores de 
café, queijo e cachaça no interior 
do Rio, o Arranjo Produtivo Lo-
cal (APL) do Vale do Café rea-
lizou, na última terça-feira (29), 
um encontro que definiu dois 
avanços estratégicos para a região 
Sul Fluminense: a formalização da 
implantação do novo laboratório 
de café e a apresentação do Agro-
fundo, linha de financiamento 
voltada aos produtores. O evento 
aconteceu na Fazenda Ponte Alta, 
em Barra do Piraí.

Durante a solenidade, foi as-
sinado o Acordo de Cooperação 
Técnica entre o APL e a Empre-
sa de Pesquisa Agropecuária do 
Estado do Rio de Janeiro (Pesa-
gro), que viabiliza a instalação do 
laboratório. A estrutura técnica 
deve beneficiar diretamente os ca-
feicultores da região, oferecendo 
suporte para qualificação e valori-
zação dos produtos.

Financiamento
O segundo anúncio de desta-

que foi a apresentação do Agro-
fundo, programa de crédito que 
oferece condições especiais de fi-
nanciamento para produtores de 
café, queijo e cachaça — setores 
centrais da identidade econômica 
e cultural do Vale do Café.

- É uma honra estarmos aqui 
representando nosso secretário 
Dr. Flávio, celebrando a assina-
tura que viabiliza o laboratório 
de café. A região tem grande po-
tencial e o laboratório é um pas-
so essencial para apoiar quem 
produz com qualidade - afirmou 
o presidente da Pesagro, Paulo 
Renato Marques.

Sobre o APL
Lançado em 2020 no Fórum 

do Café, o APL conta com apoio 
do Governo do Estado por meio 
das secretarias de Desenvolvimen-
to Econômico, Agricultura, Tu-
rismo, além de instituições como 
Sebrae, Emater, TurisRio e enti-
dades regionais. O arranjo já ge-
rou resultados como a criação da 
Associação dos Cafeicultores do 
Vale do Café (ASCAV), da Asso-
ciação dos Queijeiros de Valença 
(AQV), e rotas turísticas estrutu-
radas em parceria com a Secretaria 
Estadual de Turismo.

- O APL representa uma 
união entre tradição e inovação. 
Ao reunir produtores, instituições 
e governo, conseguimos impulsio-
nar o desenvolvimento regional e 
a economia fluminense - disse Fer-
nanda Curdi, secretária de Estado 
de Desenvolvimento Econômico, 

Indústria, Comércio e Serviços.
A prefeita de Barra do Pi-

raí, Katia Miki, também refor-
çou a importância da inicia-
tiva:  “Esse trabalho conjunto 
tem um enorme potencial. De-
sejo que todo o Vale do Café se 
desenvolva com base na força 
dos nossos produtores.”

Após a solenidade de abertura, 
o evento se direcionou aos painéis 
temáticos, iniciando com “Apre-
sentação APL” ministrada pela 
secretária de estado de Desenvol-
vimento Econômico, Indústria, 
Comércio e Serviços, Fernanda 
Curdi; seguindo para “Indicação 
Geográfica do Café e Mapeamen-
to Cafés Especiais” com Aline 
Barreto do Sebrae e a consultora 
Ana Claudia Peixoto; “Turismo 
Rural da Setur-RJ” com o vice-
-presidente da TurisRio, Marco 
Paes; “Soluções para o setor de ca-
chaça” regida por Joyce Patrocínio 
do Sebrae; e, por fim, “Agrofundo 
– Financiamento para os produ-
tores de Café Cachaça e Queijo” 
por Ronaldo Soares, Coordena-
dor do Agrofundo.

No evento, estiveram presen-
tes representantes do Governo do 
Estado, do Sebrae, da Emater, do 
Sicomércio, além de autoridades 
locais e produtores da região.
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Evento formalizou novos avanços para produtores locais
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PT lança chapa para disputa 
do diretório de Volta Redonda

Deputado denuncia 
intolerância religiosa em VR

‘Tratamento desigual’

Direito garantido por lei

Cenário de 2026 no radar

Eleição marcada para julho

Marcos Araújo, atual te-

soureiro do diretório mu-

nicipal do PT em Volta Re-

donda, entrará na disputa 

pela direção do partido. 

O lançamento oficial da 
chapa de Marcos ocorreu 

no auditório do Sindica-

to da Construção Civil, na 

noite de terça-feira (29), 

e reuniu representantes 

de diferentes correntes 

internas, militantes histó-

ricos. Entre eles, Concei-

ção Santos, Zeomar Tes-

saro, Walmir Vítor, Géslia 

Marques, Cidinha Araújo, 

Pirra, Gilmar Motorista, 

Renato Gomes e Solange 

Whehaibe. No encontro, 

Marcos Araújo disse que 

pretende promover a re-

construção e o fortaleci-

mento da organização 

interna do Partido dos 

Trabalhadores.

O deputado federal Pastor 

Henrique Vieira (PSOL-RJ) 

acionou a Procuradoria-

-Geral de Justiça do Minis-

tério Público do Estado do 

Rio. Motivo: denunciar su-

posta intolerância religio-

sa em Volta Redonda. O 

fato teria ocorrido durante 

durante uma gira festiva 

em homenagem a Ogum, 

na Casa de Umbanda 

Boiadeiro Sete Porteiras e 

outros três terreiros, que 

foi interrompida por uma 

ação policial após denún-

cia de barulho. Os par-

ticipantes afirmam , no 
entanto, que não foi feita 

medição sonora, obriga-

tória em autuação em ca-

sos de perturbação

Ainda segundo a denún-

cia, os agentes  insistiram 

na redução do som dos 

atabaques, instrumen-

tos que fazem parte da 

liturgia e são amparados 

por lei e pararam a ho-

menagem. A comunida-

de religiosa classificou o 
tratamento como desi-

gual e alegou que outras 

instituições religiosas, na 

mesma avenida, usam 

equipamentos sonoros de 

grande porte e não têm a 

mesma fiscalização.

O deputado ressaltou 

que a liberdade de culto 

é um direito garantido 

pela Constituição e refor-

çado por legislações mu-

nicipais, que reconhecem 

os toques de atabaques 

como parte da prática 

religiosa. Vieira solicitou 

que o MP acompanhe o 

caso e adote as providên-

cias cabíveis. “A defesa da 

liberdade de crença não 

pode ser seletiva em um 

Estado Laico”, concluiu o 

parlamentar.

O dirigente destacou que 

o partido precisa estar 

preparado para o próxi-

mo ciclo político nacional: 

“Não podemos pensar 

que 2026 será fácil, por-

que não será. Campanha 

não se faz só balançando 

bandeira. Não é só apoiar 

o Lula, é apoiar o projeto 

de país que ele represen-

ta. E para isso, precisamos 

de gente que vá trabalhar 

com qualidade e dedica-

ção”, detalhou.  O ex-ve-

reador Zeomar destacou 

a importância da integra-

ção entre gerações: “Não 

adianta termos apenas 

juventude, precisamos de 

jovens com compromisso 

e projeto de futuro”.

A eleição para renovação 

da direção municipal do 

PT de Volta Redonda ocor-

rerá em julho, por meio 

do PED, processo interno 

que permite aos filiados 
escolherem diretamen-

te seus representantes. 

Até lá, o grupo seguirá 

promovendo encontros e 

ampliando o diálogo com 

a base partidária e movi-

mentos sociais da cidade. 

“Precisamos reorganizar 

o movimento aqui. Pro-

curei companheiros para 

montar uma chapa de 

renovação, e não apenas 

de idade, mas de projetos 

sólidos, pensados e com-

prometidos com a luta 

coletiva”, afirmou Marcos.
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Encontro aconteceu no Sindicato da Construção Civil

Pastor Henrique diz que faltou medição sonora
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